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1 月は職業奉仕月間です！ 

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

新年早々あまり良いニュースが飛び込んでまいりませんが、被災された地域の皆様にお

悔やみ申し上げたいと思います。成人の日も終わりいよいよ寒さが強まる時期に入りま

した。コロナ禍以降人々の免疫力が弱くなっていると聞きます。とかくインフルエンザ

も流行の兆しも有ります。気を付けて頂きたいところです。 

 さて、皆さんご承知の通り今年は辰年です。辰は 12 支の中では 5 番目に数えられ、

辰とは竜(龍)の事ですが、12 支では唯一空想上の生き物です。他は全て実在の生き物なのに、何故架空の竜が

12 支に選ばれたかというと、諸説が有りはっきりとは理由が分かりません。12 支は古代中国で生み出されたも

ので、中国の多くの王朝において竜は皇帝の権威の象徴であり、民衆が崇め奉る対象でした。架空の存在とはい

え、中国の人々にとって竜は実在する生き物と同等、いやそれ以上の存在だったと言えるかもしれません。 

その竜に対して、皆さんはどのようなイメージを持たれていますか？架空の生き物だけに、ミステリアスな部分

も多く人によって捉え方は様々だと思います。一般的には「荒々しい」「力強い」「勇ましい」あるいは「神秘

的」といったイメージだと思います。竜にまつわる故事成語やことわざなど沢山有りますが、 

「竜頭蛇尾（りゅうとうだび）」とは、初めは勢いが有るが終わりは振るわないのたとえです。 

「画竜点睛（がりょうてんせい）を欠く」とは、最後の肝心な部分が抜けている不完全な状態にあることを言います。 

 そこで今年の抱負は竜頭蛇尾に終わることなく、また画竜点睛を欠くことなく、竜が水や雲、翼を得るよう

に、持てる力を存分に発揮して、会員の皆さんと共に飛躍する 1 年にして行きたいと思います。 

残る半年を私たち自身がロータリー活動でも社業においても「元気いっぱい」で有りたいと思いますし、7 月か

らの清水年度と共にクラブ一丸と成ってやってゆきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

以上で本年最初の会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
ｎ 

【赤堀竜二君】本年もよろしくお願いします。あとひと月程で 60歳になります。私は山登りが好きで 100名山中 78

山踏破してます。病気で休んでおりましたが再開しておりまして、なんとか 100 名山踏破を達成したいと思ってます。

ヨットの免許も持っていますので、今年は２週間くらいかけて瀬戸内海の方へ行きたいと思ってます。 

昨年ぐらいから息子が一緒に仕事をしてくれてまして、早く譲って好きな旅行に行きたいとも思ってます。私の旅行

は、はじめの２,３日のホテルだけ決めて計画なしで行きます。行き当たりばったりで地方の田舎の店でご飯食べたり、

民泊で泊まったりするのが好きです。妻となるべく一緒に、どこでも出かけたいと思っております。 

【片岡達宏君】本年もよろしくお願いいたします。11 月で 60 歳になります。10 年前までは税務署の職員をしてお

りました。このまま定年まで勤め上げて行くのかなと思っておりました。しかし、税理士業もパソコンを使わないと出

来なくなってきたり、父親が経営する税理士事務所の高齢化により、家業を継いで税理士になりました。 

私は縁が大事だなと思います。今ここにいるのも宇野さんや野村さんとの縁があるからです。宇野さんとの縁で PTA

の役をいただきました。小学校の頃に姉妹校ということで行った広島県鞆の浦の小学校に再び行けました。中学校では

陸上大会の応援に行き、当時の私の記録がまだ残っていてびっくりしました。 

健康診断で痩せようと言われ、たまたま後ろの席の同僚に陸上のマスターリーグに誘われました。15 年ぐらい前か

ら始めておりますが、今もなお続けております。その関係で 21 日の岡崎市民駅伝大会にも出場します。自分からなに

か調べてやってみようということはなく、スタートは縁でやってみて、続けていることばかりです。やはり縁が大事だ

なと思っております。これからも楽しいことがあればお誘いください。よろしくお願いいたします。 

51 期【No17 号】第 2365 回例会                        2024/1/18 
現在の正会員数 53 名 （過去3回の修正出席率 11/30：87.76％ 12/7：92.16% 12/14：91.67％） 

【本日の例会】               「 職場例会 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】    「 新春年男年女放談 partⅠ 」     会員 赤堀竜二君 ･ 片岡達宏君 
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幹事報告 （鈴木圭介君）   

◼ 1 月のロータリーレートは 1＄＝141 円です。 

◼ 5/11-12 開催の第 1回ロータリーフードフェスティ

バルのチケット予約のお願いと広告協賛依頼が届いて

おります。申し込みは 3/15 迄にお願いします。 

◼ 1/15(月)臨時の地区社会奉仕委員会が開催され宇野

地区委員が出席されます。 

◼ 2/17(土)開催の西三河中分区インターシティーミー

ティングに出欠席のご返事を頂いていない方は幹事鈴

木までお知らせください。 

◼ 岡崎聾学校より学校だより「阿知和が丘」196号が届

いております。 

◼ 岡崎美術博物館より「レアリスムの視線―戦後具象美

術と抽象美術展」のご案内が届いております。 

◼ 本日例会終了後、ローレライにて定例理事会を開催い

たします。役員理事の方は出席をお願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづま

をご確認下さい。 

副幹事報告（倉内充雄君）   

◼ 1/18(木)11 時～次年度第２回理事会を開催します。

次年度役員理事の方は出席をお願いします。 

出席委員会  本日の出席率 86.54%（欠席 7 名） 

前々回(12/14)の修正出席率 91.67%（欠席 4 名） 

親睦委員会  1月慶祝の発表/ 

1/25(木)新春親睦夜間例会ご案内 

社会奉仕委員会  能登半島地震義捐金のお願い 

ロータリー財団委員会  小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君･鈴木圭介君･市川幸治君･中川和広君･新浪

勝也君･加藤和志君･春名祐樹君･坂野弘君･栗山茂克

君･三浦泰廣君･小林清文君･南鉉君･金本孝美君･石川

雅規君･佐野真琴君･生駒尚久君･鈴木公市君･野村政弘

君･梅村順一君･本田康英君･林孝夫君･中根盛仁君･稲

垣寿君･手嶋明君･宇野弘隆君･山内隆一君･三城偉央君 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

願いします。 

☺ 清水幹良君 大変良いことがありました。 

☺ 新浪勝也君 暗いニュースが多い中で恐縮ですが良い

ことがありました。 

☺ 山内隆一君 3分間スピーチお粗末さまでした。 

☺ 赤堀竜二君･片岡達宏君 あけましておめでとうござ

います。新春年男放談の卓話をさせていただきます。 

☺ 杉田広喜君 本日司会をさせていただきます。 

☺ 小山能弘君 本日 52 才になりました。今後ともご指

導お願いします。 

☺ 都築大輔君 今年で 42才になります！ 

☺ 西脇謙二君 鈴木公市さん年末は大変お世話になりま

した。 

☺ 畔栁秀幸君 皆出席を喜んで。 

☺ 長坂勲君･金安久文君 ニコに協力します。

 
おめでとう！1 月誕生日の皆様 

 
赤堀竜二君 

 
片岡達宏君 

 
会長よりお礼の言葉 

入会は昭和 61 年 10 月、当時 41 歳の時でした。第 14 年度で期首の会員数は 67 名でし

た。入会者は８名でしたが現在は私一人になってしまいました。14 年度はロータリークラブ

において大きな変更があった年度であります。当時の地区ナンバーは 260 地区で愛知県と長

野県がひとつの地区でした。ガバナーは長野東 RC の塚田さんという方でした。その年度の地

区大会は 10 月に長野県上田市で上田 RC がホストとなって開催されましたが、10 月入会の

私はすでに登録が終わっており残念でしたが参加することはできませんでした。一度長野県で

の地区大会に参加してみたかったです。 

この年度に地区の分割が行われました。長野が 260 地区に、愛知が 276 地区となりました。現在は 2760 地区と

4 桁のナンバーですが、当時は 3 桁でありました。地区の分割を記念して姉妹クラブの提唱があり、白羽の矢が立った

のが創立 14 年の岡崎東 RC と、創立 3 年の松本東 RC であります。年度最終の 62 年 6 月 16 日に姉妹クラブの調

印がされ、翌年から交流･親睦が始まりました。提携当初は毎年松本市内の温泉旅館や西浦温泉での大宴会があり盛大な

交流会が行われました。しかし、毎年行うのは大変であり協議されお互いの創立記念の年に交流しようということなり

ました。昨年は当クラブ 50 周年にはたくさんの方が来ていただき楽しい交流をすることが出来ました。今年の 4 月は

松本東クラブの 40 周年の案内が来ています。私も参加してお祝いをしたいと思います。 

【3 分間スピーチ】                               2024/1/11 山内隆一君 
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 

 

 

1・2 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

1/25(木)18:00～ 重の家 「新春親睦夜間例会」 

2/ 1 (木)12:30～ 六本木 「新春年男年女放談 partⅡ」 手嶋明君  

2/8(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

2/15(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「パラアスリート山本萌恵子の挑戦」山本忍様   

2/22(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

2/29(木)12:30～ 六本木 「未定」 (株)RETORU 代表取締役 冨田圭衣子様  

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

1 月 19 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 

1 月 23 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

1 月 24 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1階事務室 11:30～12:30 

2 月 13 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

2 月 13 日（火） 岡崎南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 14 日（水） 岡崎 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 14 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

2 月 14 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

2 月 20 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

2 月 20 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

2 月 27 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

2 月 28 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 未定 

ひよどり会 令和 6年 2月 8 日(木) 子子子 定例会 


